



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Reyna Ivonne López De León.

Nombre del tema: contabilidad de costos.

Parcial: primer parcial.

Nombre de la Materia: Control de sistemas de costos.

Nombre del profesor: Legmy Yanet Santizo.

Nombre de la Licenciatura: Contaduría pública y finanzas.

Cuatrimestre: Cuarto cuatrimestre.

Fecha de entrega: 18/09/2021

CONTABILIDAD DE COSTOS

la contabilidad de costos es un sistema de información empleado por la empresa para determinar, registrar, controlar, analizar e interpretar toda la información relacionada con los costos de producción, distribución, administración y financiamiento de la entidad. La contabilidad de costos tiene un enfoque gerencial ya que proporciona información básica a los gerentes de las empresas de cara a la adecuada planeación y el control de la misma, así como para el costeo de sus productos y servicios.

OBJETIVOS DE LA CONTABILIDAD DE COSTOS:

- Proporcionar la información para determinar el costo de ventas y poder calcular la utilidad o pérdida del período.
- Determinar el costo de los inventarios, con miras a la presentación del balance general y el estudio de la situación financiera de la empresa.
- Suministrar información para ejercer un adecuado control administrativo y facilitar la toma de decisiones acertadas.
- Facilitar el desarrollo e implementación de la estrategia del negocio.

CARACTERÍSTICAS Y COMPARACION ENTRE LAS EMPRESAS: INDUSTRIALES, COMERCIALES Y DE SERVICIOS.

La diferencia entre estas empresas, consiste en la contabilización de los inventarios, las empresas tienen sólo inventarios de artículos terminados y disponibles para la venta; las empresas de servicios manejan únicamente inventario de materiales y suministros necesarios para la prestación del servicio.

CLASIFICACION DE LOS COSTOS

Los costos se clasifican de acuerdo a su comportamiento con relación al volumen de actividad es decir, su variabilidad.

Costos fijos, costos variables, costo semi-variable, mixtos y escalonados.

CONCEPTO Y DIFERENCIA ENTRE LAS EROGACIONES: COSTO Y GASTO

costo: El costo hace referencia al conjunto de erogaciones en que se incurre para producir un bien o servicio, como es la materia prima, insumos, mano de obra energía para mover máquinas, etc.

gasto: es el conjunto de erogaciones destinadas a la distribución o venta del producto, y a la administración e incluso al mantenimiento de la planta física de la empresa.

La diferencia entre el costo y gasto es que el costo hace parte directa del proceso de producción, de manera que el costo está presente dentro del costo de bien producido o comercializado, en tanto el gasto no se incorpora al producto.

ELEMENTOS DEL COSTO DE PRODUCCION

Los elementos del costo de producción (componentes del costo de producción) son los materiales, la mano de obra y los costos indirectos de fabricación, estos son los componentes que suministran la información necesaria para la medición del ingreso y la fijación del precio del producto.

CONTROL Y CONTABILIZACION DE LOS ELEMENTOS DEL COSTOS

La función administrativa de control permite evaluar y corregir el desempeño de las actividades, para asegurar que los objetivos y planes de la organización se lleven a cabo, por lo tanto un buen administrador requiere de un sistema de control eficaz, por que sin este las actividades de la empresa quedarían al azar, en este sentido el control implica la medición de los acontecimientos de acuerdo a las normas establecidas por la organización y la corrección de las desviaciones para asegurar el logro de los objetivos de acuerdo a lo planeado.

METODOS DE VALUACION DE INVENTARIOS APLICADOS A MATERIA PRIMA Y PRODUCTOS TERMINADOS

Está conformado por las existencias de las materias primas fundamentales y materiales auxiliares que la empresa necesita para asegurar los niveles de producción. Incluye entre otros productos, materiales de oficina, artículos de limpieza y aseo, artículos de ferretería, y materias primas que requieren procesos complementarios para su elaboración y

transformación en otros productos terminados como pudiera ser el azúcar en una fábrica de caramelos.

ELABORACION Y REGISTRO CONTABLE DE LA NOMINA

nomina es el conjunto de anotaciones que se ingresan en el libro diario de contabilidad

la nomina es un documento con validez legal donde se presenta el salario que recibirá el trabajador de una empresa. En este, se detalla la cantidad que le será pagada, además de algunas deducciones que serán destinadas a cumplir con sus obligaciones fiscales y ante la seguridad social.

PRORRATEO DE COSTOS INDIRECTOS

Consiste en distribuir y acumular los cargos indirectos primariamente entre los centros de producción y de servicios existentes. Para realizar el prorrateo primario es necesario utilizar una base de distribución y aplicar la fórmula siguiente: $\text{Cargo indirecto} / \text{base seleccionada} = \text{factor de distribución}$.

CLASIFICACION DE LOS SISTEMAS DE COSTOS DE PRODUCCION

Los sistemas de costos pueden clasificarse según el tratamiento de los costos fijos, según la forma de concentración de los costos y según el método de costos. Los sistemas de costos según el tratamiento de los costos fijos pueden ser: sistemas de costos por absorción y sistemas de costos variables.

En conclusion de que la contabilidad de costos en la actualidad es una herramienta de gran utilidad para cualquier empresa u organización permitiendo a que dicha empresa funcione de una mejor manera trayéndole como beneficios un mejor manejo administrativo y operativo de la organización.

Bibliografía

(Berrio Guzman, Deysi y castrillon Cifuentes Jaime. Costos para gerenciar organizaciones manufactureras, comerciales y de servicio, 2da Edicion. Ediciones uninorte, 2008, p.3)

<https://www.gestiopolis.com> › [contabilidad-de-costos](#)

según Erick L.kohler 2011 afirma que los costos rama de la contabilidad que trata de la clasificación, contabilización distribución, recopilación e información de los costos corrientes y en perspectiva.

<http://es.scrib.com>

